



## UNSER DORF

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Am 7. Oktober entscheiden Sie, wer in den nächsten 5 Jahren die Geschicke unserer Gemeinde verantwortet und welche Gemeindepolitik gemacht wird.

"Mein Ziel ist es, im Ort ein positives Klima zu schaffen und das Zusammenleben in der Gemeinde nicht mehr nur nach Parteizugehörigkeit zu katalogisieren. Wir benötigen auch keine sündteuren "Prestigeobjekte und Denkmäler", welche die finanziellen Spielräume auf Jahre einengen, sondern sinnvolle und effiziente Maßnahmen, die allen zu Gute kommen! Unterstützen Sie mich dabei am 7. Oktober mit Ihrer Stimme".



**Für Kleinmürbisch  
Am 7. Oktober ☒ ÖVP**

Ing. Ewald Schaberl

# Team der Orts-ÖVP für die Wahlen am 7. Oktober

In wenigen Wochen - am 7. Oktober 2012 werden im Burgenland die Bürgermeister und Gemeinderäte neu gewählt. Bei den Wahlen im Jahr 2007 entfielen 4 Mandate auf die ÖVP und 5 Mandate auf die SPÖ (die FPÖ konnte kein Mandat erreichen). Bürgermeister wurde Martin Frühwirth. Dieses Mal treten im Ort nur mehr die ÖVP und die SPÖ zur Wahl an. Wahlberechtigt sind knapp 250 Personen mit Haupt- oder Zweitwohnsitz in Kleinmürbisch.

Bürgermeisterkandidat und Listenführer der ÖVP-Kandidaten ist der bisherige Vizebürgermeister und ÖVP-Ortsparteiobmann Ing. Ewald Schaberl. Ihm zur Seite steht ein Team mit teils erfahrenen und auch jungen, engagierten Personen. Nachfolgend die Liste der Kandidaten für die Wahl am 7. Oktober:

- |                       |                         |
|-----------------------|-------------------------|
| ■ Ing. Ewald Schaberl | ■ Mag. Christian Semler |
| ■ Reinhard Strobl     | ■ Sabine Horvath        |
| ■ Eva Zax             | ■ Günter Semler         |
| ■ Günter Ganster      | ■ Renate Frühwirth      |
| ■ Wolfgang Wolf       | ■ Rudolf Frisch         |
| ■ Anton Jost          | ■ Wolfgang Strobl       |
| ■ Dietmar Puchmayer   | ■ Michael Zax           |



am 7. Oktober  
für Ing. Ewald Schaberl und sein Team



## Kindermaskenball - Spende

Trotz sehr kalten Winterwetters waren viele Kinder mit ihren Eltern und Großeltern am 12. Februar zum 44. Kindermaskenball ins Gh. Marth gekommen. Sie erlebten einen bunten Nachmittag mit schönen Masken, lustigen Spielen, einer Tombala und Musik. Ein Teil des Erlöses wurde für die Schüler der Volksschule verwendet.



Einige Kinder bei einem Spiel am Kindermaskenball am 12. Februar

## Ostereiersuche / Osterfeuer

Erstmals wurde die Ostereiersuche beim Spielplatz im "Graben" - und wegen der Wettersituation eine Woche nach Ostern - durchgeführt. Nach der Eiersuche gab es Würstel, Speck, Brote und Gulaschsuppe zur Stärkung.

Das Schätzspiel - es galt das Volumen eines Straußeneis zu erraten - gewann Wolfgang Strobl (er hatte das Volumen genau erraten). Beim Nageln um Getränke und geselligen Plaudereien ging der Abend spät zu Ende.



Ostereiersuche 2012 beim Spielplatz im "Graben"



Der sanierte Güterweg im "Dorf" Richtung Langzeil

## Termine in Kleinmürbisch

So. 21. Oktober: Feuerwehrfrühschoppen mit den Buchgrablern  
Sa. 10. November: Hendlschnapsen im Gh. Marth

## Informationen aus der Gemeinde

■ Im Frühjahr wurden neue Warthäuschen für die Bushaltestellen angeschafft, nachdem jenes im "Dorf" im Zuge eines Unfalls völlig kaputt war.

■ Schon seit Jahren haben wir darauf gedrängt, den Güterweg vom "Dorf" Richtung Langzeil zu sanieren und das dafür nötige Geld bereit zu stellen. Jahrelang war dies durch die schlechte Finanzlage nicht möglich. Heuer ist die Sanierung erfolgt, auch wenn die Ausführung der Bankette leider ziemlich dürftig ausgefallen ist.

■ Mit dem Güterwegprojekt wurde auch die Friedhofszufahrt - wohl angesichts der bevorstehenden Wahlen trotz kaum ausreichend vorhandener Finanzmittel - umgestaltet. Man folgte dabei zumindest unseren langjährigen Forderungen, so dass beim Zufahren und Wegfahren mehr Sicherheit als zuvor gegeben ist.



Neues Warthäuschen aus Glas im "Dorf"



Die neu gestaltete Friedhofszufahrt samt Parkmöglichkeit

## Feuerwehrball

In der Festhalle im Gh. Marth feierte man am 7. Jänner den Feuerwehrball bis in den frühen Morgen. Eröffnet wurde der Ball gemeinsam vom alten und neuen Kommandanten.



Die "Alt-Kommandanten" beim Ball am 7. Jänner